



# FIRE IN THE BLOOD

Des règles du jeu qui rendent malades

MÉDECINS DU MONDE VOUS INVITE  
À UNE SOIRÉE PROJECTION DÉBAT SUR LE PRIX DU MÉDICAMENT

PROJECTION DU FILM « FIRE IN THE BLOOD » SUIVI D'UN DÉBAT  
LUNDI 12 JUIN 2017 À 20H30 - TARIF : 5,50 €

» EN PRÉSENCE DE MÉDECINS DU MONDE,  
ACT-UP, SOS HÉPATITE.

» CINÉMA ABC  
13, RUE SAINT-BERNARD  
31 000 TOULOUSE  
WWW.ABC-TOULOUSE.FR

À TRAVERS LE RÉCIT DU COMBAT POUR  
L'ACCÈS AUX MÉDICAMENTS GÉNÉRIQUES CONTRE LE VIH  
DANS LE SUD, CE FILM DECRIT LA MISE EN ŒUVRE  
D'UNE NORME COMMERCIALE MONDIALE.  
20 ANS APRES, LES PAYS DU NORD SONT CONFRONTÉS  
EUX AUSSI À DES BARRIÈRES D'ACCÈS AUX MÉDICAMENTS.  
LE PRIX EXORBITANT DES NOUVEAUX TRAITEMENTS  
CONTRE L'HÉPATITE C EN FRANCE ET EN EUROPE  
A CONDUIT LES GOUVERNEMENTS À LES RATIONNER.  
*POURTANT, IL EST POSSIBLE DE CHANGER  
LES RÈGLES DU JEU ! MÉDECINS DU MONDE  
S'EST ENGAGÉ DANS CE COMBAT.*